



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

gendarmerie et police

Question écrite n° 126908

Texte de la question

M. Michel Vauzelle attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur, de l'outre-mer, des collectivités territoriales et de l'immigration sur les effets de la révision générale des politiques publiques pour les forces de police et de gendarmerie. Ainsi, et alors que les formes d'insécurité les plus traumatisantes pour nos concitoyens, la violence sur personnes physiques notamment, augmentent, le nombre de postes qui seront supprimés en 2012, d'après le Gouvernement, sera de 3 148. Depuis 2007, le nombre d'emplois supprimés parmi les forces de l'ordre s'élève à 13 338. Cette baisse massive d'effectif obère les capacités de la République à remplir une de ses missions premières, assurer la sécurité des citoyens. Il lui demande donc quelles mesures il compte prendre afin d'enrayer cette décrue inédite.

Texte de la réponse

Le contexte actuel de crise économique et l'état de nos finances publiques rendent incontournables un objectif affirmé de réduction de nos dépenses. Les derniers développements de la crise, notamment en Grèce, ne font que renforcer cette nécessité absolue. Comme l'a rappelé le Président de la République lors de l'inauguration des nouveaux locaux de la direction générale de la gendarmerie nationale le 12 février dernier, le ministère de l'intérieur et, en son sein, les forces de sécurité, ne peuvent s'affranchir de l'effort collectif. Toutefois, grâce à des réformes de structures et une optimisation de l'organisation portées entre autres par la révision générale des politiques publiques, la sécurité au profit des citoyens ne subit pas de dégradations. Au contraire, pour la neuvième année consécutive, les chiffres de la délinquance baissent grâce à l'engagement sans faille des militaires de la gendarmerie et des fonctionnaires de police. Même si les hommes et les femmes sont au cœur de cette lutte quotidienne, il convient aussi d'avoir à l'esprit que des bonds technologiques, comme par exemple le fichier des empreintes génétiques, le dispositif automatique de lecture des plaques d'immatriculation, l'emploi de masse de la police technique et scientifique, permettent de démultiplier leurs capacités. Le gouvernement mène ainsi une politique audacieuse pour assurer dans des conditions toujours plus performantes la sécurité de nos concitoyens.

Données clés

Auteur : [M. Michel Vauzelle](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (16^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 126908

Rubrique : Sécurité publique

Ministère interrogé : Intérieur, outre-mer, collectivités territoriales et immigration

Ministère attributaire : Intérieur, outre-mer, collectivités territoriales et immigration

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 janvier 2012, page 801

Réponse publiée le : 22 mai 2012, page 4134